

三小タイムズ

令和3年1月8日発行 校長 辻 久恵

3学期始業式（ズームを活用して）

校長の話

コロナのために体育館に集まって出来ないのので、ズームを活用して行いました。



教室でしっかり話を聞いています。冬休みのことと2学期の話話を話しました。詳しくはNO.157を！
校歌は新型コロナウイルス感染症防止のために歌えませんでした。早く歌えるように願っています。

児童代表の言葉（4年生）

（抜粋）

1 組代表

生活面では3学期は忘れ物をしないようにしようと思いました。
学習では、鉄棒をやる時には勇気を出してできるようにしたいです。
3学期は5年生のゼロ学期とも言うので、5年生に向けて2学期よりいっそう頑張りたいです。

5年生は、委員会活動もやるので頑張りたいと思いました。

2 組代表

2学期に勉強を頑張ったら好きな教科が増えました。
みんなに伝えることが苦手だったけれど毎日1回以上発言するようにしました。たくさん勉強することは大切だけれど、勉強したことを発言することもとても大切だと思いました。

3学期に今までよりたくさん発言して5年生になっても恥ずかしくがらずにたくさん発言したいと思いました。

3 組代表

私が3学期頑張ることは、2つあります。一つ目は発言することです。二つ目は学校をきれいにすることです。

高学年が自分の教室以外の場所も掃除しているのを見ました。私ももうすぐ5年生になるので学校をもっときれいにしたいです。

3学期は5年生に近いから、学校のためにできることを少しずつやろうと思っています。



転入生の紹介

ようこそ三小へ！
新しいお友達1名をお迎えして
3学期のスタートを切りました。
たくさんお友達をつかって、三小
に馴染んでくださいね。